

## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Hay dos iniciativas de ley, una de la no reelección y otra de evitar el nepotismo, me parece que el nepotismo siempre ha sido un reclamo de la sociedad mexicana para evitar que se vicie la lógica del poder, heredar los cargos es algo que nuestro movimiento no apruebe ni está de acuerdo. Poder determinar cómo llevar a cabo una legislación a nivel constitucional, que tenga un efecto benéfico, tiene que ver con lograr que se descanse y que no se herede inmediatamente el espacio”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZhM8abmbe7\\_DhzolQ?e=M0BizZ](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhM8abmbe7_DhzolQ?e=M0BizZ)